

El Hablagnados 406: La vida sigue

[\[previo\]](#) [\[próximo\]](#) [\[versión impresor\]](#) [\[inscripción\]](#)

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Estábamos bendecidos con la lluvia, pero de alguna forma una de las camionetas se confundió con el cambio de superficie y chocó con un panel vacuno.

Un tiempo de espera se ha llamado, lo cual no es mala idea cuando la semana está volando. Las cosas deben ser normales, pero ¿qué es normal?

Varios eventos pueden poner la normalidad en perspectiva. La mañana estuvo quieta porque se fue la luz, lo que apagó todo inesperadamente.

Los servidores de computadoras se desajustaron y el lugar de trabajo rápidamente llegó a inmovilizarse porque la pantalla de la computadora estuvo en blanco. Resultó en nuevas definiciones de paciencia para todos los que querían cumplir un poco de trabajo.

Estábamos bendecidos con la lluvia, pero de alguna forma una de las camionetas se confundió con el cambio de superficie y chocó con un panel vacuno. No era nada serio. No había heridos, pero hay una depreciación adicional. Había una discusión quieta y la vida sigue.

Mañana es un día de trabajar el ganado, así que las vertederas se mueven, ¿o es que sí? Desafortunadamente, la bomba hidráulica estuvo en el otro lado de la cerca tal como la camioneta y la vertedera movió.

Los discos son buenos, pero el sonido de un teclado que cae realmente no hace juego con el sonido de la tensión causado por una camioneta en las mangueras hidráulicas mientras se estiran y rompen. Ruido al fondo adicional se coreografía cuando los clavos simultáneamente aferran al poste al cual fueron clavados.

Este era preludio al rompimiento tremendo de mangueras y la bomba clamando para colgar la vertedera. Aun sin un buen conductor, el coro inmediato de las preocupaciones de compañeros de trabajo trae nuevas palabras al diccionario inglés que se canta en un crescendo cada vez más alto.

En una nota personal, una vez sí manejé de una gasolinera sin haber quitado la boquilla de gasolina del tanque del carro. Echando una miradita al espejo de al lado, la cantidad de estiramiento de una manguera de gasolina es asombrosa. Igualmente asombrosa es la distancia que una boquilla de gasolina puede volar. Lo más asombroso fue lo bondadoso que era el asistente de la gasolinera.

Sin embargo, con eso ya dicho, el evento era menor en comparación con intentar jalar una bomba para una vertedera hidráulica por una cerca. Esto originó una discusión un poco más apuntada. La vida sigue, la medianoche llegará, pero necesitamos estar listos para trabajar el ganado mañana.

Bueno, el día sí acabó y la vida sí siguió. Mañana, el ganado será reunido, procesado, marcado con marcas de identificación electrónica de alta frecuencia y transportado al granero local de subastas.

El movimiento será rápido, tal como marcar, leer las marcas y la administración de datos subsiguiente. Al llegar la hora de apagar las luces, el ganado habrá sido reunido, trabajado, transportado por las vías de comercialización y volverá a descansar.

Interesantemente, los datos también habrán sido reunidos, procesados, transportados a la base de datos de seguimiento animal de Dakota del Norte y puestos a descansar al final del día. Esperamos que los datos continúen a descansar para siempre, seguramente guardados bajo el capitolio del estado.

Sin embargo, por si alguna razón se recibe una llamada para verificar el ganado como resultado de un brote de un asunto de salud serio de ganado de carne, los datos ayudarán rápidamente a localizar, aislar y contener esos animales que pueden haber estado en contacto con ganado con problemas y el asunto de salud puede ser resuelto con lo menos impacto posible en la industria de carne de res nacional.

Sin embargo, mañana también tendrá desafíos. Las camionetas necesitan arrancarse, el equipo se necesita afinar, los caballos necesitan ser ensillados y el ganado necesita cooperar. Los trabajadores necesitan descansar bien por la noche y todos necesitan estar alertas por la mañana.

Un movimiento, pensamiento o reflexión equivocado puede ser la diferencia entre un día maravilloso y uno que termina con otra de esas pequeñas discusiones. La industria de carne de res es una industria maravillosa, pero a menudo subestimado es el esfuerzo que requiere algunos días. Es un esfuerzo hecho cabalmente de gente que está dedicada a una vida en la industria de carne de res.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.



Buen día o mal día, ¡la vida sigue!